



## 充実の2学期を振り返って

78日間に及ぶ1年間で最も長い学期、2学期も今日をもって終了となります。8月28日(木)、甲府市の最高気温が35℃を超える猛暑日から始まった2学期は、その日の午後から行われた鰍沢署管内交通・防犯弁論大会で三珠中がダブル優勝するという最高のスタートを切りました。

そして、それから4ヶ月の月日があつという間に過ぎていき、各学年とも充実した時間を過ごしました。▼1年生の2学期の活動で特に印象に残っているのが「町内巡りとそのまとめ」です。町内巡り当日の様子は残念ながら見ることができませんでしたが、特に事後のまとめに向けての活動が素晴らしかったです。当日、実際に見たことをまとめてお終いとするのではなく、町の未来の展望へと繋げる学習をしてくれたことが嬉しかったです。まとめの授業のスペシャルゲストとして登場してくれた『ぼくまち市川三郷』の運営に携わる方々の様に、みなさんもいつか町の未来を真剣に考えてくれる応援団になってくれたらなど切に願います。▼2年生も希珠祭に合唱発表会に生徒会役員選挙によく頑張った2学期でした。そんな2年生の2学期の活動で特に印象に残っているのが、直近の学校便りでも紹介した『職場体験』です。職場体験と言えば生活をかけて働いている職場を訪れて大切な時間を共有させていただく訳ですから、生半可な気持ちで行けば職場に迷惑をかけることになります。職場体験が終わり、各事業所から今回の職場体験についてのアンケートの回答が届きましたが、どの事業所も「来年度も職場体験に協力したい」と答えてくださいました。

これは各職場で2年生が真剣に頑張った証だと思います。何より、学校の外部の方から頑張りを認めていただいたことを嬉しく思いました。↑





▼最後に3年生は、2学期、ことごとく続いた大きな行事で後輩たちに三珠中学生としてあるべき姿を示してくれたと感じています。まだ暑さの残る中で行われた希珠祭。学年の方も一緒にになって取り組んだオープニング、希珠太鼓の迫力ある演奏は今でもはっきり覚えていています。その後の学年劇『戦争を知らない子どもたち』では迫真的演技で観衆の心を揺さぶりました。『自分たちも来年はあのような演劇をしてみたい』。多くの後輩たちがそう思ったことでしょう。11月下旬に行われた合唱発表会の学年合唱『群青』もそうでした。この2学期、三珠中の顔として何事にも全力投球で頑張ってきた3年生。その後ろ姿が今の三珠中にとって大きな財産となっています。そんな大事をやり遂げた3年生一人ひとりにはそれぞれ大きなパワーが備わっていると私は思います。明日からの冬休みは高校受検に向けて勝負の時となります。どうぞそのパワーを遺憾なく發揮し、受検に打ち克ってほしいと願っています。



## 冬休み全校学習会へのお誘い

冬休み中、以下の日程で全校学習会を行います。

- ① 12月24日(水) 13:00~15:00**
- ② 12月25日(木) 13:00~15:00**
- ③ 1月 6日(火) 13:00~15:00**

1・2年生は主に冬休みの課題を、3年生は受検に向けての学習を行いに来てください。会場は今のところランチルームを考えています。前述の通り、3年生にとって、この学習会は受検に影響を及ぼす大切な時間となります。参加する人は、どうか勉強に無関係な私語はしないようお願いします。▼今回の学習会には、三珠地区の教員OBの方々もお手伝いしてくださることになっています。石原政至先生、丹沢恵美子先生、樋口勉先生、諏訪桂一先生の4名の方々が来校してくれます。分からることはどんどん質問しましょう。

### 保護者の皆様へ ~お礼と学校閉庁日について~

皆様のご理解・ご協力のお陰をもちまして2025年も無事終了することができました。至らぬ点もあったと思いますが本校の教育活動を支えていただき、心から感謝申し上げます。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。良いお年をお過ごしください。

尚12月27日~1月4日までの期間、本校は学校閉庁日となります。学校閉庁日の期間中と土曜日、日曜日の緊急連絡は、安心安全メール・三珠中学校緊急時連絡用からメール連絡でお願いいたします。